

Paris le 13 novembre 2017

Jack Ralite, un ami du peuple syrien

C'est avec une grande tristesse que nous apprenons ce jour la mort de Jack Ralite, ancien ministre de la culture et maire d'Aubervilliers.

Depuis mars 2011, par ses prises de paroles¹, sa présence aux rassemblements, il aura constamment été aux côtés du peuple syrien dans son combat pour la Liberté et la Démocratie.

Isolé pour ce combat dans son organisation politique, il était lucide et intransigeant quant à la nature barbare du régime syrien.

Ce militant communiste fut l'honneur de son parti.

¹ Notamment sa magistrale allocution au Théâtre de l'Odéon lors d'une soirée de solidarité en Octobre 2011 : <http://www.dailymotion.com/video/xu6m25>.